



Daun, jour 1

publié le 01/10/2023

Première journée à Daun, sous un magnifique soleil d'octobre.

Hier soir, nous avons fait la rencontre de nos correspondants, puis les élèves ont passé la soirée ainsi que la matinée dans leurs familles d'accueil.

Nous nous sommes ensuite tous retrouvés pour une ballade autour de Weinfelder Maar, un des nombreux lacs volcaniques de la région.

Les parents nous ont accompagné et nous avons partagé bretzels, muffins, et autres petits gâteaux.

Retrouvez quelques photos de la journée en pièce jointe.

Bis Morgen !

